

## Neue Continental-Unternehmenszentrale: Schutzverkleidung der Brücke wird demontiert

Der Bau der neuen Unternehmenszentrale von Continental schreitet weiter voran: Vom 5. bis 7. Dezember 2020 wird die Schutzverkleidung der fertiggestellten Brücke demontiert, die für die Dauer der Fassadenarbeiten an der Brücke angebracht wurde.

Weitere Informationen zu damit verbundenen Beeinträchtigungen des Verkehrs und entsprechenden Umleitungen können Sie der angehängten Pressemitteilung der Continental AG entnehmen.

**PRESSEINFORMATION**